

Grupo Peña de Julio

BOHEMIA del Sur

Sur de MORAVIA

**Ocho lugares patrimonio de la
Humanidad de UNESCO**

Dirección técnica de VIAJES RAMALUGO S. L. I.C. AV.0000.198.2

Del 11 al 18 de julio de 2024

HOLASOVICE CASTILLO DE CESKE KRUMLOV

BRNO - CESKE BUDÉJOVICE - TELC

PALACIO LEDNICE-BRNO - OLOMOUC - KROMERIZ

VELEHRAD (Lugar de Peregrinación) STRAZNICE

PROGRAMA

DÍA 11 Julio Tenerife-Praga (vía Madrid) - Budejovice

Presentación en el Aeropuerto de Tenerife norte a la hora que se indique, facturación y embarque con destino **Madrid**, llegada y recogida de equipaje. Cambio de zona para nueva facturación para el embarque con destino a **Praga**. Capital de la República Checa, está dividida por el río Moldava. Recibe el apodo de la "Ciudad de las Cien Torres" y es conocida por la Plaza de la Ciudad Vieja. Llegada y salida hacia **Budejovice**. ciudad de la República Checa, capital y ciudad más poblada de la región de Bohemia Meridional. Conocida por ser la sede de la cerveza Budweiser Budvar, pero también como una importante ciudad universitaria **Cena en ruta**, Llegada al hotel y alojamiento.



DÍA 12 de julio Budejovice-Ceske-Krumlov-Holasovice- Budejovice



Desayuno y visita a la ciudad de **Budějovice** acompañados de un guía de habla española. **České Budějovice** es una ciudad de la República Checa, capital y ciudad más poblada de la región de Bohemia del Sur con sus casi 100.000 habitantes. La ciudad es conocida sobre todo en todo el mundo por la cerveza Budweiser Budvar. Después de esta visita salida hacia **Ceske Krumlov (Patrimonio de la Unesco)** Ubicado en un lugar natural de relieve irregular y a las orillas de los meandros del Moldava, Český Krumlov es sin discusión una de las más hermosas ciudades de la República Checa gracias a su pintoresco centro histórico, la belleza de su castillo renacentista y su patrimonio histórico excepcional. Se trata de un bellissimo pueblo de origen medieval, con un increíble emplazamiento en un gran recinto fortificado sobre una colina. Visita al Castillo y

almuerzo. Por la tarde, al regreso haremos una parada en la localidad de **Holasovice. (Patrimonio de la UNESCO)**. Particularmente representativo de la arquitectura del "barroco rural " de los siglos XVIII y XIX, el pequeño pueblo de Holaršovice ha conservado su rostro de antaño. Una linda etapa a realizar en el transcurso de un viaje por Bohemia del Sur. Después de esta visita regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 13 de julio Budejovice-Telc-Brno

Desayuno y salida hacia **Telc**, parada en esta ciudad **Patrimonio de la humanidad de la UNESCO**. Para visitar esta ciudad preciosa en la frontera checo – Moravia, muy bien conservada con las casas renacentistas y barrocas. Haremos un paseíto en un parque con su lago. la familia de las Rosas, los dueños del castillo igualmente de la ciudad Český Krumlov. Salida hacia **BRNO**, almuerzo y visita con guía local, **Brno (Patrimonio de Unesco)** Panorámica de la ciudad y visita a los monumentos más importantes. La segunda ciudad más grande de la República Checa por población y superficie, la ciudad más grande de Moravia. Brno es el centro administrativo de la Región de Moravia Meridional en la que forma un distrito separado. La ciudad se encuentra situada en el sureste del país, a 40 km de Austria y a 60 km de Eslovaquia, en la confluencia de los ríos Svitava y Svatka y tiene alrededor de 400 000 habitantes; . Brno es la sede de la autoridad judicial de la República Checa, sede del Tribunal Constitucional, el Tribunal Supremo, el Tribunal Administrativo Supremo y la Oficina del Fiscal Supremo. Cena Y alojamiento en Brno.



DÍA. 14 de julio Brno-Región de Moravia-Palacio de Lednice-Straznice-Brno

Desayuno y salida en dirección al, **Palacio de Lednice** uno de los monumentos más visitados de la República Checa. El palacio está administrado por el Instituto monumental de Kromeriz. El aspecto actual del palacio de Lednice se lo imprimió la reconstrucción realizada en los años 1846 y 1858 cuando fue renovado en tanto que residencia veraniega en el estilo neogótico, a la moda de aquella época, por el arquitecto vienés Georg Wingelmüller, encargado por el propietario de Lednice, Aloísio José II de Liechtenstein (1796 - 1858), diplomático operador en Londres. Después de la muerte prematura de Wingelmüller el palacio fue terminado por su asistente Johann Heidrich, por completo según el espíritu de su maestro. Visita al Palacio y después de la misma salida hacia **Straznice** en la Frontera Moravia – eslovaca. Visita al famoso Museo al Aire Libre. Almuerzo en Ruta. A la terminación regreso al hotel. Cena y alojamiento.



DÍA. 15 de julio Brno –Velehrad Brno

Desayuno y salida hacia **El monasterio de Velehrad**. Su basílica representa el centro espiritual de la República Checa. Aquí empezó a escribirse la historia milenaria del cristianismo de esta parte de Europa. Es el lugar donde se celebran anualmente romerías nacionales en las que participan decenas de miles de personas. En el 2013 se cumplió 1150 años de la llegada de los apóstoles eslavos Cirilo y Metodio a la Gran Moravia. Donde vivieron predicándolos grandes padres de la lengua eslava, más tarde fueron declarados Santos Patronos de Europa ya que trajeron a estas tierras el cristianismo. Almuerzo. A la terminación regreso A Brno con tiempo libre para actividades personales. Regreso al hotel Cena y alojamiento.



DÍA .16 de julio Brno-Olomouce-Kromeriz-Brno



Desayuno y salida hacia **Olomouce** Ciudades patrimonio de la UNESCO una de las sorpresas de la **República Checa**. Se ubica a solo 260 kilómetros de Praga y 200 de Viena y de la polaca Cracovia, en la región de Moravia, y presume por ser la segunda reserva monumental después de la capital checa y pocos saben que es una de las ciudades más antiguas del centro de Europa. Panorámica en bus de la ciudad. Salida hacia **Kromeriz**, para contemplar sus encantos con sus casas típicas, sus historias con naturaleza. Almuerzo. Visita a su Palacio de Kromeriz y regreso al hotel en Brno. Cena y alojamiento.

DÍA .17 de julio Brno-Praga

Desayuno y salida hacia Praga capital de la República Checa **Patrimonio de la humanidad**. Alberga tantísima historia y a la vez es tan sumamente bella que parece toda ella en sí un museo al aire libre. Y eso impresiona. Los distintos estilos arquitectónicos se mezclan con sintonía en sus avenidas. El regusto a solera de sus majestuosos, pero decadentes cafés no choca con su natural elegancia. Los turistas parecen meros espectadores de una obra de teatro viviente que acontece a su alrededor. Llegada y tiempo libre todo el día en el centro, almuerzo y a la hora que se indique salida hacia el hotel alojamiento y cena.

DÍA. 18 de julio Praga-Madrid-Tenerife

Desayuno y a la hora que se indique salida hacia el aeropuerto, facturación y embarque con destino a Madrid, recogida de equipaje. Volver a facturar a Tenerife sur, llegada, traslado a La Laguna, (Viajes Ramalugo) y fin de nuestros servicios.



Precio por persona: 1.510,00€

Suplemento de habitación individual: 350,00€

Este precio incluye los siguientes servicios:

Avión Tenerife Norte Madrid recogida de equipaje y nueva facturación con destino a Praga ida y vuelta

Tasas de aeropuertos en Tenerife y Praga-Tasas de hoteles

Estancia en régimen de media pensión 2 noches en hotel de 4* en Budejovice- 4 noches en Hotel de 4* en Brno y 1 noche en hotel de 3* en Praga 6 Almuerzos y 1 Cena en ruta el día 11 de julio

Entradas incluidas - Castillo en Krumlov, Olomuuc. Catedral, Kromeriz , Plaza Mayor, Palacio en Lednice, Straznice - Guías de habla española en todo el recorrido-excursiones y visitas según el itinerario.

Responsable de Viajes Ramalugo, S, L todo el recorrido-Seguro de asistencia en viaje.

Plazas Limitadas

El precio no incluye:

Las bebidas en las comidas y ningún otro servicio no especificado en el Programa

“Disponible seguro de cancelación, consultar precios y condiciones en Viajes Ramalugo.”

Se requiere depósito de 350,00€ en el momento de la reserva, en la oficina o por transferencia si así lo desean, en la cuenta que abajo detallamos. Importante en el concepto incluir nombre del cliente y grupo amigos de semana santa. Cuenta Bancaria de Viajes Ramalugo S.L (ES79 3076 0030 5324 3441 8527) 60 días antes de la salida deberá estar abonado la mitad del viaje y el resto 20 días antes de la salida

Importante: Las comidas en los almuerzos y cenas son con menú fijo y las bebidas no están incluidas en el precio. Todos aquellos viajeros que por prescripción médica necesiten un régimen de comidas específico Tiene la obligación de comunicarlo a la agencia en el momento de la reserva y aportar el justificante medico pertinente emitido por el servicio canario de salud para presentarlo a los restaurantes. Si no nos informan y no lo justifican Viajes Ramalugo no se hace responsable.

AVISO MUY IMPORTANTE El precio indicado en este programa está basado en los precios actuales de los carburantes, tarifas aéreas, hoteleras y transportes y para un grupo mínimo de 40.- personas. Cualquier variación sustancial produciría una revisión en los mismos. Es necesario ir provisto del D. N. I. (vigente) La entrega de una fotocopia del mismo en el momento de hacer la reserva y la presentación del original en el mostrador de facturación de La Compañía Aérea, es imprescindible no haciéndose responsable VIAJES RAMALUGO S. L.

CONDICIONES GENERALES La organización técnica de este programa ha sido realizada por la agencia de viajes RAMALUGO, S.L. TÍTULO IC 198 con domicilio en Juana Blanca nº 2 de La Laguna (Tenerife). El presente programa, se acoge a la nueva reglamentación de viajes combinados según la ley de 21/1995 del 06 de junio. **ANULACIONES:** En caso de que algunos servicios contratados y anulados estuvieran sometidos a condiciones económicas especiales de contratación, tal como fletes de aviones, hoteles, restaurantes, bus, tarifas especiales, etc., los gastos de anulación por desistimientos vienen expuestos con recargo especial, con independiente de la penalización procedente y los gastos de gestión y anulaciones siguientes: A-. Entre 30 y 15 días antes de la salida el 50% del importe de los servicios incluidos. B-. Entre 14 y 3 días el 75% C-. En 2 días y la fecha de iniciación del viaje el 100%. Si las compañías prestadas no se oponen y siempre que se haga la notificación con tres días hábiles antes de la salida del grupo, puede subrogar a otra persona en su lugar, en tal caso, en lugar de la penalización se cobrará un suplemento del 5% del precio total, más los gastos económicos ocasionados para efectuar dicha anulación.

Pera Información y reservas en Viajes Ramalugo S,L

922 251423- 922258201-690934401

info@viajesramalugo.com-www.viajesramalugo.es